



CONSUMMATUM EST

Votar por la democracia, por un México sin miedo

En el corazón mismo de la democracia mexicana, el estado de Veracruz se encuentra en un punto crucial



LORENA PIÑÓN RIVERA

OPINIÓN · 31/3/2024 · 00:14 HS



Lorena Piñón Rivera / Consummatum est / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Especial

En el corazón mismo de la democracia mexicana, el **estado de Veracruz** se encuentra en un punto crucial de su historia política.

Con el inicio de la campaña a gobernador, se despliega un escenario que refleja dos fuerzas antagónicas: por un lado, el oficialismo, empeñado en perpetuar un régimen autoritario y corrupto; por otro lado, la oposición, que se presenta como la voz de esperanza y cambio, una oportunidad para acabar con prácticas **gubernamentales antidemocráticas** que han exhibido los **gobiernos de Morena**, con un estilo de liderazgo avasallante, con “**políticas públicas**” caprichosas e ineptas que han marcado la historia reciente del estado y de todo el país.

El oficialismo corrupto de Morena está aferrado al poder, ha tejido una red de manipulación y coerción que busca mantener su dominio sobre **Veracruz**, imponiendo a una candidata que ha exhibido su completo desarraigo y desconocimiento de los problemas de nuestro territorio.

Sus métodos perversos van desde la frontal intimidación hasta el clientelismo político, este régimen se aferra a su posición privilegiada, sacrificando el bienestar y la libertad de los ciudadanos en aras de su propio beneficio.

Con la reciente exhibición de la prosperidad inmobiliaria (inexplicable) del círculo familiar de **Rocío Nahle**, la cual ha sido documentada y difundida por el reconocido empresario y **activista Arturo Castagné**, resulta claro que la corrupción y la impunidad son los pilares sobre los cuales se sustenta Morena, erosionando la confianza en las instituciones que administran y en consecuencia, minando los cimientos de la democracia.

En contraste, con **Pepe Yunes**, la oposición emerge como una fuerza dispuesta a desafiar el statu quo, a romper las cadenas que atan a Veracruz a un régimen de opresión y abuso de poder.

Para amplios sectores de la sociedad civil veracruzana, la alianza opositora representa la posibilidad de un cambio real, una oportunidad para construir un estado más justo y transparente en el manejo de los recursos públicos. Sin embargo, este camino hacia la victoria de los opositores no estará exento de obstáculos.

Uno de los mayores desafíos es el miedo que han sido sembrados en la población por años de dominio autoritario, esto se explica porque a los beneficiarios de programas sociales, de manera tramposa los agentes del oficialismo les quieren hacer creer que votar por la oposición les significará la suspensión definitiva de los subsidios que reciben.



Morena aspira a desalentar el voto, que los ciudadanos pierdan la fe en el proceso democrático, que estén convencidos de que su voz no importa y de que cualquier intento de cambio está condenado al fracaso. Además, aquellos que dependen de programas sociales se ven coaccionados, amenazados con la pérdida de su sustento si se atreven a desafiar al régimen establecido.

Lo mismo ocurre con trabajadores del gobierno que son obligados a participar en actos de campaña. Esto representa una infamia que debemos combatir con estrategia, argumentos persuasivos y promoción del voto. El miedo que hay en Veracruz y en todo México se combate con votos en contra de Morena.

Es fundamental sacudir a la apatía y el temor de la vida cívica de Veracruz, porque su voto es su voz de protesta contra los autoritarios, su herramienta para exigir un futuro mejor.

Es necesario desmentir las mentiras y manipulaciones del oficialismo, demostrar que el cambio es posible y que la oposición con Pepe Yunes representa una oportunidad para construir un Veracruz más justo y libre.

Para lograr esto, se requiere una campaña de concientización y movilización ciudadana sin precedentes. Es fundamental informar a la población sobre sus derechos democráticos, sobre la importancia de su participación activa en el proceso electoral. Se deben romper los mitos y falsas promesas que han mantenido a la sociedad en la oscuridad, y en su lugar, promover un diálogo abierto y honesto sobre los retos y oportunidades que enfrenta Veracruz.

Además, es crucial garantizar la protección de los derechos de aquellos que son coaccionados o amenazados por ejercer su libertad de voto. La convocatoria es a votar en libertad para anular la consolidación del régimen autoritario de Morena.

POR LORENA PIÑÓN RIVERA

DIPUTADA FEDERAL

@lorenapignon_